

# ピッカピカの一年生！



# 奥間っ子

奥間小学校  
第2号  
校長 久高利美子

〈めざまし学校像〉  
学びじょうが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい  
友だちいっぱい 読書いっぱい

思いがいっぱい  
詰まった保護者  
代表あいさつで  
した。島袋さん、  
ありがとうございました。

四月十日入学式を行いました。今年  
は十名の児童が奥間小へ入学しまし  
た。少し緊張気味の新入生でしたが、  
最後までがんばりました。おめでとう  
ございます。保護者代表あいさつをし  
ていただきました、しまぶくろあうら  
さんのお父さん優樹さんのあいさつを  
掲載いたします。

一年生のみなさん、入学おめでとう  
ございます。今日からみなさんは小学  
生です。幼稚園から一つお兄さんお姉  
さんになりました。小学校には、初め  
て経験することがたくさん出てきま  
す。楽しい事もいっぱいあります。ひらが  
な・カタカナ・漢字の勉強、足し算や  
引き算の勉強、絵を描いたり、難しい  
事もたくさんでてきます。頭の中で考  
えたり、紙に書いたり、手を使って計  
算したり自分がやりやすい方法で一生  
懸命がんばってくださいね。分からない  
ことがあれば先生や上級生のお兄さ  
んお姉さんに聞いて下さいね。

校長先生をはじめ先生方には、これか  
ら六年間お世話になります。私どもも子  
供と同じ一年生です。慣れないことも多  
く、ご迷惑をおかけすることが多くある  
と思いますが、どうぞお力をお貸しいた  
だけますようよろしくお願いいたしま  
す。本日は盛大な入学式を行っていただ  
き、ありがとうございました。

